

Un nom... 3 mots... d'une réalité vers une philosophie...



Lieu de réflexion, d'échange, de créativité.

Également lieu de gestion administrative et technique, c'est l'endroit où les idées se rassemblent et se dessinent. C'est l'endroit où les compétences de notre équipe se retrouvent pour répondre à tout projet de construction et d'infrastructure mais aussi pour développer de manière concomitante tous les autres aspects de notre activité : de l'expertise au conseil, de l'audit à l'assistance à la maîtrise d'ouvrage, du mesurage à l'aménagement du territoire.

Architecture... Passion qui se cultive.

Nos missions étant d'ordres divers, l'architecture reste néanmoins le moteur et la base de notre métier. Nous tentons en ce sens de créer, aménager et rénover des espaces en alliant esthétisme, fonctionnalité et réponse personnalisée ; le tout dans des réalités socio-économiques et une qualité environnementale respectueuse du Lieu et de l'Homme. Nous puisons également dans l'architecture, la réflexion imposée, la sensibilité et la rigueur, la richesse du détail et la maîtrise du geste posé. C'est par ce biais que l'architecture permet de dépasser le simple regard du construit pour s'ouvrir à d'autres disciplines.

Stabilité...

Base de la pérennité.

Posés et consciencieux, nous développons ce que nous maîtrisons et maîtrisons ce que nous développons. Ainsi, l'équipe composant l'atelier est pluridisciplinaire, volontairement polyvalente et ouverte sans retenue à des partenaires privilégiés spécialisés. Les compétences des uns s'inscrivent en référence pour les autres dans un esprit de travail collectif visant l'intérêt commun.











Société civile d'architecture sprl / Architectes et ingénieurs associés

Siège social: Route de Mons n°98 • 7130 BINCHE • BELGIUM

Bureaux techniques: Ruelle Telly n°5 • 6530 THUIN / Rue de la Victoire n°30 • 6536 THUILLIES

Tél. 00 32 (0)64/33 83 07 • fax 00 32 (0)64/33 93 31 - mail: info@aas3.be

www.aas3.be

